

El Plan de Montaje de la Ampliación supone una inversión superior a los 2,7 millones de euros

82 empresas presentan sus ofertas para el equipamiento de la ampliación del Hospital Comarcal de Vinaròs

Vinaròs 07-08-2009

82 empresas han presentado sus proposiciones para adjudicarse alguno de los 66 lotes en los que está dividida la licitación del Plan de Montaje de la ampliación del Hospital Comarcal de Vinaròs. La Directora económica del Departamento de Salud de Vinaròs, Julia Gómez, ha indicado que "desde el 30 de junio, fecha de la publicación en el DOCV, las empresas han ido presentando sus ofertas hasta llegar a ser 82 las que han formalizado su presentación en este procedimiento".

El Plan de Montaje de la ampliación, que se publicó el pasado 30 de junio en el DOCV, consta de 66 lotes que abarcan desde equipos de electromedicina, material clínico y mobiliario general destinado exclusivamente al equipamiento de la ampliación. La inversión que se realiza es de más de 2,7 millones de euros.

Desde el Departamento de Salud se señala que: "dentro del concurso se procederá a la adjudicación, entre otros, de 4 bisturís eléctricos, 6 respiradores, 1 sistema de ventilación no invasiva, la UCI contará con un sistema de monitorización de última generación, 2 camillas radiotransparentes, 60 camas de hospitalización, 3 nuevas camas de parto y un equipo de parto vertical, además de decenas de camillas, sillas de ruedas, sillones para pacientes y acompañantes, etc... con lo que la ampliación estará equipada completamente y con los últimos avances tecnológicos desde el primer día".

El próximo martes día 18 de agosto se llevará a cabo la apertura de los sobres conteniendo la oferta económica, con lo que desde el Departamento se prevé que se realice la adjudicación provisional durante la primera quincena del mes de octubre. La Directora Económica señala que: "cumpliremos los plazos marcados por la Conselleria para que en el primer trimestre de 2010 la ampliación del Hospital esté ofreciendo sus servicios a todos los ciudadanos de nuestra comarca"

Desde el Departamento de Salud, se recuerda que: "hemos de valorar el esfuerzo inversor por parte de la Conselleria de Sanidad. La obra civil, que dentro de pocas semanas será recepcionada, supone una inversión de 7,5 millones de euros y ahora este Plan de Montaje supone una inversión de 2,7 millones en equipamiento. En total son más de 10 millones de euros para mejorar la calidad asistencial del norte de la provincia".

Para finalizar la Directora Económica indica que: "los ciudadanos deben saber que no hemos perdido ni un solo día porque nuestro objetivo era y es que la ampliación esté funcionando cuanto antes y el hecho de que el Plan de Montaje esté ya en fase de adjudicación, incluso antes de recepcionar la obra, demuestra que la voluntad de la Conselleria de Sanidad es trabajar todos los días para ofrecer la máxima calidad en la asistencia y que la inauguración de la ampliación sea en la fecha prevista dentro del primer trimestre del próximo año."

C/ Arcipreste Bono, 46- bajos. 12500 VINARÒS
Web: http://www.ppvinaros.es Correo electrónico: pp@ppvinaros.es